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平成31年 2 月26日火曜日、18時30分より、ＡＮＡクラウンプラザホテル ４ Ｆダイヤモンドボールルームにて、336
Ａ地区 1 Ｒ－ 3 Ｚの合同例会が、開催されました。主催者は、兵頭 1 Ｒ－ 3 ＺＣで、ホストクラブとして松山中央ラ
イオンズクラブのメンバー全員で盛り上げようと、一致団結し臨んだ例会でした。愛媛県知事様、松山市長様、地区
ガバナー様等18名の御来賓を迎え、参加総数252名の方々で広い会場が一杯に埋まり、大変活気のある会となりました。

例会では、参加 7 クラブが順番に、会長の発声に合わせてローアを発声しましたが、そこには各クラブの個性が光っ
ていました。また、今年度の新会員の決意表明とそれに対する地区ガバナーの激励の言葉は、これからのライオンズ
クラブを背負っていく人材の、大きな可能性を感じさせる場面でした。

席次は、せっかくの機会なので、他クラブの会員さんと積極的に交流して欲しいという願いを込めて、くじ引きで
決めさせていただきましたが、おかげ様で、懇親会では、日頃話す機会がない方々と情報交換ができ、友情の輪が広
がりました。そして、懇親会が盛り上がったところで、 7 月の豪雨災害の復興支援の意味を込めて、南予の業者様か
ら取り寄せた「みかん」をかけて、「テーブル対抗大ビンゴゲーム大会」が開催されました。参加者の皆様が、真剣
に一喜一憂してビンゴを目指し「みかん」を手に入れて喜ばれる姿はとても微笑ましく、会場は大いに盛り上がりま
した。最後は、会場一杯になって手を繋いで輪を作り、ライオンズ恒例の「また会う日まで」の合唱とライオンズロー
アの発声で、楽しかった合同例会は終わりを迎えました。

当日、早くから手伝ってくださったメンバーの皆様、また、懇親会を盛り上げてくださったメンバーの皆様、本当
にありがとうございました。各方面からたくさんのお褒めの言葉をいただいたということで、改めて中央ライオンズ
クラブの団結力と底力に感心させられた一日でした。

宮　川　晶　子幹事１Ｒ−３Ｚ合同例会



（LC、藤田裕司）（LC、和泉光浩）
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松山市勝山町二丁目１番地

０８９ − ９３３ − １１１１ ㈹ 

（LC、内田勝彦） （LC、大宿有三）
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新会員あいさつ

愛媛に住んでもうすぐ 6 年になります。昨年還暦にな
り、公私ともにゼロクリアーボタンを押して人生をリス
タートさせました。愛媛がとても気に入り多くの知人友
人も出来ました。

経営者に元気を届ける「地方中小企業の再生」をライ
フワークにしています。企業が本来持つポテンシャルを
引き出すコンサルティング、社員を元気にする研修、聞
いた方に勇気を贈る講演会の仕事をしています。LIONS

では、そんなお世話になっている愛媛への恩返しの気持ちで入会させて頂
きました。皆様との新たなご縁に感謝します。

明神丸の船出と同時期に、仲間入りさせていただきま
した。日頃よりお世話になっております。一員としてさ
まざまな場面に参加させていただき感じましたことは、
皆様が、「楽しみ上手・楽しませ上手」であること。女
性陣は濃い 、いえ 男らしい！ 併せて美意識が高いこと。
活躍されていらっしゃる大学の先輩が数名おられ、キャ
ンパスでは同時期に過ごすことがなかった方々と、定期
的に会えるご縁も嬉しいです。諸先輩方にご指導いただ

きながら、アクティブにアクティビティにも参加させていただきます。今
後ともどうぞよろしくお願い致します。

　この度、会員になりました美濃欽也です。
趣味は、スポーツ観戦や読書、映画鑑賞が好きで休日

はバイクのツーリングで気分転換をしています。体を動
かすことも好きなのでゴルフもしますがスコアは別物で
す。ジムにも通っていますが体重コントロールができて
いないのが難点です。今年は年男でもありますので、仲
間の輪を大切にしながら前進する年にしたいと思ってい
ます。地域の人々とともに住みよい街づくりがすすめら

れるよう努力していきたいと思いますのでみなさん、よろしくお願いしま
す。

皆様初めまして。新入会させていただきました真言宗
醍醐派河野山高縄寺（高縄半島の中心、高縄山の山頂近
くにあります元伊豫水軍・河野家の戦勝祈祷祈願所、檀
家無の祈祷寺）の西山明応でございます。年齢的には
クラブ内では中間よりも大分上ですが、ライオンズクラ
ブの事業活動に関しては全く存じておりませんので、諸
先輩の皆様の後ろ姿をトボトボと追っかけていくことに
なるかとは思います。可能な限り行事には参加したいと

思っておりますので、宜しくお願い申し上げます。

ご縁を頂き、入会させて頂いた中央ライオンズクラブ。
このような会に所属するのが初めてだったので、最初は
ゴングやローア、歌を歌うことに内心少し驚きました。
そんな自分ですが少しずつ皆様に受け入れて頂き、顔と
名前を覚え、親しみを感じるようになりました。いまで
は、オウオウオウ！とローアも楽しみになりました。地
域社会に貢献する、縦横の繋がりを作る。年齢性別を超

えて、奉仕活動や例会に出席することは、自分にとって貴重な時間となっ
ています。若輩者ですが、皆さんが繋げてきたライオンズスピリットを自
分も、次に伝えられるよう活動していきたいと思います。これからもよろ
しくお願いします。

私は松山市内久谷地区に生まれ高校まで自宅から通い、
大学は関西方面に進学致しました。大学時代 ４ 年間はホ
テルでのアルバイトに没頭しておりました。その後就職
はその経験を生かす為に地元に戻り国際ホテル松山に入
社致しました。学生時代を加えますともう30年以上ホテ
ルマンを続けております。

その間たくさんのお客様と接し、お知り合いになる事
が出来ました。これは私自身の財産であると考えております。

国際ホテル松山は今年開業４0周年を迎える老舗ホテルです。その間地元
密着のホテルとして現在まで皆様にご愛顧頂いております。そのホテルも
来年以降は建て替えて新たなホテルへと生まれ変わる予定です。今までの
歴史と新たな歴史に携われる事に幸せを感じると共に責任も感じておりま
す。

ライオンズクラブでは入会させて頂きまだ 1 年経過していない新人です
が、これからも松山中央ライオンズクラブの会員として精一杯クラブ活動
に参加し頑張りますのでご指導よろしくお願い致します。

この度、栄えある松山中央ライオンズクラブに入会さ
せていただき誠にありがとうございました。

私は愛媛銀行本店営業部に勤務しております松木久和
と申します。私は現在57歳になりました。家族は妻と社
会人 1 年生の長女との 3 人家族でございます。

愛媛銀行には昭和59年に入行し、現在まで1４回の転勤
を経験いたしましたが、その都度、お客様に支えて頂き、

楽しい銀行員生活をおくっております。
趣味は読書で月に 1 冊は必ず自分で良書を探して読んでおります。
この度の入会に際しましては、浅学の身ながら、ライオンズクラブの活

動に貢献できるよう尽力してまいりますので、何卒、よろしくお願い申し
上げます。
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美濃　欽也

西山　明応

中野　泰誠

光田　恵之
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事業内容
① 一般電気工事一式
② 再生可能エネルギー発電所　企画、販売、運営
③ 電気自動車充電器　補助金申請、販売、設置
④ 蓄電池　販売、設置
⑤ 売電事業コンサルティング

（LC、佃　浩三）

（LC、楠田善久）

（LC、栗山純造）

（LC、大政大祐）
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3 月の誕生人から一言…
服部　　勲 1943（昭和18年）3月10日生
この一年はやはりあっと言う間に過ぎた感がしますが、

76歳の今年もライオンズ奉仕活動やゴルフにも元気で頑張
りたいと思います。

久保美代子 1953（昭和28年）3月 8日生
年度末でなんだか今年は忙しくしています。それなのに

免許の更新の年と重なりました。目が見えるか心配ですが、
頑張ってゴールドカードを貰いに行ってきます。

兵頭　好喜 1948（昭和23年）3月 9日生
今年もサンキューの日（ 3 月 9 日）が来ました。
宮川さんと共に（同じ日でしかも同年で‼そんな訳ない

か！宮川さんに怒られます）祝って下さい。
古希の祝いをして頂いたのが昨日の様に思っていたのに、

昨日何した、何食べた？の状態だから日が経つのが速いの
も仕方ないですね。

私は今年度ゾーンチェアパーソンをお受けした為に会員
の皆様に多大なご負担とご協力ご支援をお願いする事にな
り申し訳ございませんでした。でも過ぎてみると会員の皆
様方の暖かいお気遣いに支えられた事により楽しく任務が
遂行出来ています、もう少しですのでご協力をお願いしま
す。もの忘れがひどくても夜のお付き合いは忘れていませ
んのでお誘いをよろしくお願います。

森田のり子 1956（昭和31年）3月31日生
2 年前から、山に桃源郷を作りたいと思っていました、

去年の10月に丘のような山が見つかって、一歩進むのも大
変な荒れようでしたが、今は、頂上まで上がって爽やかな
風に吹かれて幸せを感じています。

レモンと柑橘の果樹園ですが、梅を50本植えました。
来年の春には、色とりどりの花を咲かせていきますので、

花の好きな方は是非ともご協力してくださいね。

井澤　剛一 1949（昭和24年）3月11日生
もう70歳になりました。いざなってみても、気持ちはま

だ40~50代と変わることなく前向きでいますが、身体だけ
は、何か異常の前兆があれば早く気付くよう心がけて、健
康維持管理していかなければなりません。微力ですが皆さ
んと一緒にボランティア活動を継続していきたいものです。
どうかよろしくお願いします。

宮川　晶子 1964（昭和39年）3月 9日生
毎年、誕生日を迎えるたびに、考えさせられます。誕生

日が、自分が選択した職業のため、結果として、一年で一
番忙しい日になっている現状に、どんな意味があるのか、
と。どうも私は、「忙しい＝充実している」と感じる性格
のようで、忙しいことが苦になりません。かつ、この仕事
が好きで、忙しく働ける事に生きがいを感じているようで
す。ということは、私は、誕生日が一年で一番充実してい
る日という、たいそうな幸せ者である、と定義づけ（無理
やり？）、今日も夜なべしてお仕事頑張ります！

中　　周作 1981（昭和56年）3月31日生
3 月31日で38歳になります。30代も残すところ 2 年とな

り、自身の成長のためもっと学びを深めていかなくてはと
感じております。ライオンズにはまだまだ貢献できており
ませんが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

松岡　俊幸 1966（昭和41年）3月17日生
近年、自分の年齢が分からなくなる時がよくあります。

頭の働き具合を若干心配する毎日ですが…。あらためて生
まれ年から確認してみますと、どうも今月で53歳になるよ
うです。これからまだまだ頑張らなければなりませんので、
脳のトレーニングをして鍛えてまいります。今後ともよろ
しくお願いいたします。

松本政清さんも今月のお誕生人です。



6

理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

336－Ａ地区 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会議事録
司　会：松山中央ライオンズクラブ　松浦　龍也　　

　　　　　
1 ．開会宣言並びに開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ－ 3 ＺＣ　　兵頭　好喜
2 ．国旗に礼　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
3 ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４ ．物故会員に対して黙祷 
5 ．主催者挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ－ 3 ＺＣ　　兵頭　好喜
6 ．来賓並びに地区役員・委員紹介　
7 ．参加クラブ紹介
8 ．来賓挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　愛媛県知事　　中村　時広　様

松山市長　　　野志　克仁　様
地区ガバナー　関野　邦夫　　

9 ．新会員紹介及び激励　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　区ガバナー　　関野　邦夫
10．新会員お礼の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ－ 3 Ｚ　新会員代表　　中野　泰誠
11．閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ－ＲＣ　　藤岡　　明
12．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 1 Ｒ－ 3 ＺＣ　　兵頭　好喜

◇◇　懇　親　会　◇◇

13．開宴の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　元地区ガバナー、地区名誉顧問　　菅　　武廣
14．乾杯　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副地区ガバナー　　友澤　　節
15．食事・歓談　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
16．閉宴の挨拶
　　ＦＷＴコーディネーター・青少年・ＧＳＴ・ＬＣＩＦ・ライオンズクエスト副委員長

村井　淳子　　
17．また会う日まで
18．ライオンズローア　　　　　　　　　　　　　　　　ＩＴ推進チーム 1 Ｒ担当　　高岡　英治

1 ．開会ゴング
　　　≫小倉会長
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４ ．会長あいさつ
　　　≫小倉会長
5 ．新会員入会式　　西山明応様　小島俊一様　松木久和様【Ｐ 3 】　　　　　
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　　　≫Ｌ伊藤（幸）、Ｌ西山、Ｌ大川代理、Ｌ小島、Ｌ兵頭、Ｌ松木
　⑵　新会員略歴紹介
　　　≫森（和）会員・会則委員長より紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　　　≫小倉会長、原瀬前会長、河本幹事代理より
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　　　≫Ｌ西山、Ｌ小島、Ｌ松木
　⑸　スポンサーの宣誓
　　　≫Ｌ伊藤（幸）、Ｌ大川代理、Ｌ兵頭
　⑹　新会員あいさつ
　　　≫Ｌ西山、Ｌ小島、Ｌ松木
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命
　　　≫小倉会長
　　　≫Ｌ西山（青少年育成委員会）、Ｌ小島（教育国際委員会）、Ｌ松木（保健委員会）
6 ．誕生祝（ 3 月）Ｌ松本（ 5 日）、Ｌ久保（ 8 日）、Ｌ兵頭（ 9 日）、Ｌ宮川（ 9 日）、Ｌ服部（10日）
　　　　　　　　　Ｌ井澤（11日）、Ｌ松岡（17日）、Ｌ森田（31日）、Ｌ中（31日）
　　　≫代表してＬ井澤よりお礼の挨拶

7 ．審議事項
　⑴　 ４ 月第一お花見例会予算書（案）について【Ｐ ４ 】 ……………………………… 計画・出席委員会
　　　≫新宮計画・出席委員長より報告…………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑵　愛媛マラソンボランティア決算書（案）について【Ｐ 5 】 ……………………… 市民・公衆委員会
　⑶　「加藤嘉明公騎馬像建立記念祭りお茶会」予算書（案）について【P6】 ……… 市民・公衆委員会
　　　≫栗山市民・公衆副委員長より報告…………………………………… <⑵・⑶一括審議>→<承認>
　⑷　お遍路さんへの「お接待」予算書（案）について【Ｐ 7 】 ………………………… 社会福祉委員会
　　　≫久保社会福祉委員長より報告……………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑸　2018～2019年度第 2 回会員交流会予算書（案）について【P 8 】 ……………………… 会員交流会
　　　≫廣江会員交流会実行委員長より報告……………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　第65回地区年次大会（西条）補助金について
　　　≫河本幹事代理より報告……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　　　・代議員の登録料　　　　　　　　＠ 7,000円× 11 名＝77,000円
　　　・代議員旅費　　　　　　　　　　＠ 5,200円× 11 名＝57,200円
　　　・一般参加者への旅費等の補助　　＠ 5,200円× 18 名＝93,600円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合　計　227,800円（当初予算  228,000円）
　⑺　336－Ａ地区ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ研修会について
　　　≫河本幹事代理より報告……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　　　■日　時　 3 月21日㈭
　　　　受　付　13：00～13：30
　　　　会　議　13：30～16：00
　　　■会　場　テクスポート今治
　　　■登録料　 1 名1,000円× ４ 名＝4,000円
　　　　　　　　（該当者：会長、第一副会長、第二副会長、会員委員長）
　　　■交通費  2,000円× ４ 名＝8,000円
　⑻　その他
　　　≫小倉会長より受動喫煙防止について『委員会等でも配慮をお願いしたい。』
8 ．食事
9 ．報告事項　
　⑴　松山少年少女合唱団　第５３回定期演奏会のご案内　（松山道後ＬＣ）【Ｐ9】
　⑵　Ｗｅ　Ｌｏｖｅ石手川2019のお知らせ（松山白鷺ＬＣ）【Ｐ10】
　⑶　松山湯築ライオンズクラブ創立15周年記念チャリティーゴルフのご案内【Ｐ11】
　⑷　松山西ライオンズクラブチャリティゴルフコンペのご案内【Ｐ12】　
　　　≫河本幹事代理より⑴⑵⑶⑷報告
10．委員会報告 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
   1　合同委員会について
　　　● 3 月19日㈫　18時30分～「笠組」にて合同委員会…… 会員・会則委員会／ＭＣ・ＩＴ委員会
　　　≫高山ＭＣ・ＩＴ委員長より報告
　　　● 3 月15日㈮　18時30分～「栞」にて合同委員会………… 社会福祉委員会／青少年育成委員会
　　　≫久保社会福祉委員長より報告
11．テールツイスターの活躍
　　　≫高橋（孝）テールツイスター代理
12．ファイン･ドネーションの報告
　　　≫大西（千）会計
13．出席率の報告
　　　≫新宮計画・出席委員長
14． 閉会ゴング
　　　≫小倉会長
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア
　　　≫加藤Ｌテーマー

出席者：（ 1 Ｒ－ 3 ＺＣ） Ｌ兵頭
　　　　（役員）Ｌ小倉、Ｌ原瀬、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ宮川、Ｌ大西（千）、Ｌ加藤、Ｌ太、Ｌ森（和）、Ｌ山本（幸）、
　　　　　　　　Ｌ稲森、Ｌ松浦、Ｌ池田、Ｌ丹下、Ｌ河本、Ｌ高橋（孝）、Ｌ藤本
　　　　（オブザーバー）Ｌ吉田、Ｌ早川、Ｌ戸梶、Ｌ新宮、Ｌ久保、Ｌ栗山

〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言
2 ．出欠調査
　　　≫役員17名の出席を確認
3 ．会長あいさつ
　　　≫小倉会長
４ ．前回議事録の確認【Ｐ２－Ｐ３】
　　　≫宮川幹事より報告
5 ．会計報告（ 2 月分収支明細表）【Ｐ ４ ～Ｐ11】
　　　≫大西（千）会計より報告
6 ．報告事項　
　⑴　2019～2020年度役員候補者（案）について【Ｐ12】 ……………………………………… 指名委員会
　　　≫吉田指名委員長より報告
7 ．審議事項
　⑴　 ４ 月第一お花見例会予算書（案）について【Ｐ13】 ……………………………… 計画・出席委員会
　　　≫新宮計画・出席委員長より報告…………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑵　愛媛マラソンボランティア決算書（案）について【Ｐ14－Ｐ15】 ……………… 市民・公衆委員会
　⑶　「加藤嘉明公騎馬像建立記念祭りお茶会」予算書（案）について【Ｐ16－Ｐ21】
　　　………………………………………………………………………………………… 市民・公衆委員会 
　　　≫栗山市民・公衆副委員長より報告…………………………………… <⑵・⑶一括審議>→<承認>
　⑷　お遍路さんへの「お接待」予算書（案）について【Ｐ22－Ｐ23】 ………………… 社会福祉委員会
　　　≫久保社会福祉委員長より報告……………………………………………………… <審議>→<承認>

　⑸　2018～2019年度第 2 回会員交流会予算書（案）について【Ｐ24】
　　　≫高橋（孝）会員交流会実行副委員長より報告……………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　第65回地区年次大会（西条）補助金について
　　　・代議員の登録料　　　　　　　　＠ 7,000円× 11 名＝77,000円
　　　・代議員旅費　　　　　　　　　　＠ 5,200円× 11 名＝57,200円
　　　・一般参加者への旅費等の補助　　＠ 5,200円× 18 名＝93,600円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合　計　227,800円（当初予算  228,000円）
　　　≫宮川幹事より報告…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑺　336－Ａ地区ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ研修会について
　　　■日　時　 3 月21日㈭
　　　　受　付　13：00～13：30
　　　　会　議　13：30～16：00
　　　■会　場　テクスポート今治
　　　■登録料　１名1,000円× ４ 名＝4,000円
　　　　　　　　（該当者：会長、第一副会長、第二副会長、会員委員長）
　　　■交通費　2,000円× ４ 名＝8,000円
　　　≫宮川幹事より報告…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑻　第65回地区年次大会クラブ提出議案について【Ｐ25】
　　　≫宮川幹事より報告…………………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑼　その他
　　　≫特に無し
8 ．その他
　　　≫兵頭 1 Ｒ－ 3 ＺＣより 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会の御礼
　　　≫小倉会長より受動喫煙防止について『委員会等でも配慮をお願いする。』
9 ．閉会

■第 9 回理事会 ● 2019年 3 月 4 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1302回例会 ● 2019年 2 月26日㈫　18：30～21：00
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1303回例会 ● 2019年 3 月12日㈫　12：15～13：15
● 於：ホテルマイステイズ松山
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☆
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☆
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☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆出席率　82％　☆ファイン　300円　☆ドネーション　143,000円

◆ 平成31年 2 月第 2 例会
Ｌ小倉　圭二　 3 Ｚ合同例会を祝って
Ｌ近藤　　猛　合同例会を祝って
Ｌ境　　俊之　合同例会の担当の皆様、たいへんごくろうさまです。
Ｌ宮川　晶子　 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会、盛会におわりおめでとうございます。
Ｌ島田　省吾　合同例会を祝って
Ｌ武智　正晴　合同例会準備お疲れ様でした
Ｌ原瀬　忠広　お疲れ様です
Ｌ兵頭　好喜　合同例会ありがとうございました
Ｌ大川　耕三　合同例会の盛会を祝って
Ｌ森　　和幸　 3 Ｚ合同例会みごとにやりあげましょう中央らしく
Ｌ丹下　靖憲　合同例会おめでとうございます
Ｌ早川　義仲　 3 Ｚ、合同例会おめでとうございます
Ｌ吉田　文彦　 3 Ｚ合同例会、盛会でした
Ｌ伊藤　幸満　合同例会、ありがとう
Ｌ戸梶　直美　 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会おめでとうございます
Ｌ喜井　茂雅　タバコ止めたい～ｂｙ大西
Ｌ楠田　善久　合同例会お疲れ様です
Ｌ池田　博英　合同例会おめでとうございます
Ｌ廣江　和男　合同例会を祝って！
Ｌ大西千恵春　今日もテールツイスターでした。合同例会お疲れ様でした。
Ｌ田村　美恵　合同例会皆様お疲れ様でした。
Ｌ野水　崇司　合同例会の開催ありがとうございます。
Ｌ村井　　剛　お願いしま～す
Ｌ新宮　幸孝　合同例会お疲れ様です
Ｌ大政　大祐　合同例会おつかれさまです
Ｌ加藤　定伸　合同例会大成功‼
Ｌ藤井　　滋　みなさんご苦労さん
Ｌ和泉　光浩　オーレカップ協賛ありがとうございます
Ｌ盛重　泰輔　ゴルフ優勝しました
Ｌ橋本　和範　会合がかさなり先に帰ります
Ｌ稲森　和行　合同例会を祝い。
Ｌ井上　　光　花粉症の方辛いと思いますが頑張ってください
Ｌ中岡　富茂　合同例会おめでとうございます
Ｌ小森谷ケララ　花粉症がひどいです！
Ｌ武智　　慧　さむい
Ｌ篠原　紀子　合同例会盛大ですね。おめでとうございます

Ｌ岩田　哲也　合同例会に感謝
Ｌ菅野　直也　336－Ａ地区 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会開催おめでとうございま

す
Ｌ伊藤　憲司　合同例会に
Ｌ光田　恵之　合同例会おめでとうございます
Ｌ両田　　晃　合同例会おめでとうございます
Ｌ岩本　　透　久しぶりに参加出来ました。
Ｌ渡部　　誠　合同例会おめでとうございます
Ｌ伊賀上竜也　兵頭ＺＣお疲れ様でした
Ｌ河本　圭仁　祝合同例会
Ｌ永野　通夫　ごくろうさまです
Ｌ藤田　裕司　本日バースデイです。
Ｌ藤本　雅弘　合同例会、みな様おつかれ様です。
Ｌ藤岡　久実　 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会、おめでとうございます
Ｌ久保美代子　合同例会おめでとうございます。松浦さんお疲れ様
Ｌ合田　　礼　松浦さん司会おつかれ様です
Ｌ土井　晴彦　合同例会は、出会いがありますね！
Ｌ井澤　剛一　合同例会お疲れさまです
Ｌ服部　　勲　兵頭さん合同例会ご苦労様です。
Ｌ大西　知人　合同例会おめでとうございます
Ｌ二神　秀和　インドネシア楽しかったです
Ｌ大西　安子　 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会おめでとうございます
Ｌ八束智恵美　合同例会盛り上がりましょう
Ｌ松浦　龍也　 3 Ｚ合同例会兵頭ZCお疲れ様です
Ｌ佃　　浩三　 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会250名盛大な開催です
Ｌ中野　泰誠　合同例会に！
Ｌ佐々木　勲　御苦労様です
Ｌ堀田　　学　よろしくお願いします
Ｌ伊藤　　渉　だんだんとあたたかくなってきました。
Ｌ松岡　俊幸　336－Ａ地区 1 Ｒ－ 3 Ｚ合同例会おめでとうございます
Ｌ上田　貞人　合同例会おつかれ様です
Ｌ米田衣美子　もう 3 月です....早いですね。

☆出席率　80％　☆ファイン　0円　☆ドネーション　159,000円

◆ 平成31年 3 月第 1 例会
Ｌ小倉　圭二　西山さん、小島さん、松木さん入会ありがとうございます。
Ｌ境　　俊之　震災からまる 8 年。私のライオンズ入会と同じ年でした。
Ｌ森　　和幸　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ原瀬　忠広　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　 3 月生の皆さんおめでとうございます。
Ｌ大川　耕三　小島さん松木さん西山さんの入会を祝して
Ｌ早川　義仲　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ山田　　哲　禁煙しましょう
Ｌ武智　正晴　新会員の皆さん、入会おめでとうございます
Ｌ伊藤　幸満　西山さん入会おめでとうございます。
Ｌ吉田　文彦　梅の開花が早いらしい
Ｌ廣江　和男　西山さん、小島さん、松木さん入会を祝って。
Ｌ大西千恵春　西山明応様、小島俊一様、松木久和様いらっしゃい～
Ｌ楠田　善久　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ新宮　幸孝　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ加藤　定伸　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ山本　幸治　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ仙波　重樹　あたたかくなりましたね
Ｌ高橋　孝子　ご入会のみなさま、おめでとうございます。
Ｌ村井　　剛　新会員の皆様、よろしくお願いします。
Ｌ大政　大祐　春がきました。
Ｌ野水　崇司　新入会の皆様、宜しくお願いします。
Ｌ高山　正志　新入会員歓迎！
Ｌ和泉　光浩　オーレカップ宜しくお願いします！
Ｌ橋本　和範　新会員の方、入会おめでとうございます。
Ｌ盛重　泰輔　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ久保美代子　新入会員の皆様入会おめでとうございます。
Ｌ木下　勝敏　新入会員の皆様よろしくお願い致します。
Ｌ藤本　雅弘　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ髙橋　正人　新入会員の方々、入会おめでとうございます。
Ｌ藤岡　久実　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ髙岡　重則　春めいて山菜が楽しみ！
Ｌ合田　　礼　 3 月お誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ井上　　光　佃さん頑張って下さい！
Ｌ中岡　富茂　西山明応様、小島俊一様、松木久和様ライオンズクラブ入

会おめでとうございます。

Ｌ新崎　　勉　 3 ．11の災害でお亡くなりになられた方々のご冥福を心よ
りお祈り申し上げます。

Ｌ小森谷ケララ　採用活動が始まりました。
Ｌ篠原　紀子　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ松木　久和　今後とも宜しくお願い致します。
Ｌ永野　通夫　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ河本　圭仁　新会員のみなさんおめでとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ菅野　直也　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。
Ｌ小島　俊一　入会の喜びと感謝
Ｌ大西　安子　仕事、色々たいへんです。新会員の西山さん、小島さん、

松木さん 3 名のご入会おめでとうございます。
Ｌ土井　晴彦　御入会した 3 名の方、おめでとうございます。
Ｌ片山　　一　新入会 3 名の皆様、よろしくお願いします。
Ｌ大西　知人　新入会おめでとうございます。
Ｌ井澤　剛一　70才を迎えることができました。
Ｌ八束智恵美　 3 月お誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ美濃　欽也　春よ来い！
Ｌ松浦　龍也　新会員の皆様よろしくお願い申し上げます。
Ｌ佃　　浩三　西山明応様小島俊一様松木久和様ご入会おめでとうござ

います。
Ｌ上田　貞人　西山さん、小島さん、松木さん入会おめでとうございます。

よろしくお願いします。
Ｌ伊藤　　渉　新会員の方々の入会おめでとうございます。
Ｌ堀田　　学　合同例会お疲れ様でした。
Ｌ中野　泰誠　 2 月例会に参加
Ｌ西山　明応　本日入会しました。宜しくお願いします。



お知らせ

来月開催予定のアクト紹介

このコーナーは新入会メンバーを対象とします。
履歴書形式で自分の事をどんどんアピールしてもらうコーナーです。

松山中央ライオンズクラブ http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp
E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club

№594　2019（平成31年）3 月号

【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されています。

是非、ご確認下さい。

■�ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区第６５回年次大会（西条）　実施日／ ４ 月 7 日㈰
■�加藤嘉明公　お茶席　実施日／ ４ 月 7 日㈰
■�お遍路接待　浄土寺において　実施日／ ４ 月20日㈯

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／小倉　圭二
◆幹　事／宮川　晶子
◆MC・IT委員長／高山　正志
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

２ 月にしては暖かい絶好の天気の中、今年度は
初めて、計３ 回目の優勝をさせていただきました。
スコアは大したことなかったので優勝は全く頭に
なかったのですがまさかの優勝でした。今回は参
加人数が16名というのが何よりの勝因だったと思い
ます。今後ともゴルフを通して皆様と懇親を深めて
いきたいと思います。ありがとうございました。

ゴルフコンペ成績
2 /21㈭ 北条カントリー倶楽部
優勝者からひとこと　盛重  泰輔

私の履歴書
氏　名　 楠　田　善　久
入会日　　　　2016年12月

Ｓ48年 4 月 2 日生（満45歳） 男

勤務先　㈱クリエネ
私の学歴・職歴など（会社のアピールでもかまいません）

私は松山で生まれ、松山で育ちました。高校は優秀な成績で中退後、17歳で地
元の電気工事会社に就職しました。そこで12年間程下積みをいたしまして、30歳
の時に現在の法人の前身である電気工事店を開業致しました。以来ずっと電気工
事関係に携わっており、今期おかげさまで何とか生き残りまして個人法人で通算
15期を迎えます。

当社では「皆様の未来予想図に足りない物を提案します」をテーマに掲げ、地
元の電気工事会社の枠を超えた提案型の会社を目指しております。近年では建築
の電気工事に加えメガソーラー/ミドルソーラーの立案・設計・施工。電気自動
車充電器の設置運用等の立案・設計・施工。それに加えて今期からは、災害や大
規模停電（ブラックアウト）に備えた蓄電池活用の提案及びエネルギーの自家消
費の提案にチカラを入れていく予定で御座います。昨今、自家消費エネルギーの
業界はめまぐるしく変化発展をしており、10年後の私たちのエネルギーの使い方
は、今とは全く違う使い方に変化している可能性があります。

10年後を見据えた提案ができるよう日々邁進中であります。
こんな自分ですが中央ライオンズの皆様、今後ともよろしくお願いいたします。

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３

盛重泰輔
大政大祐
上田貞人

46
54
56

50
54
44

　96
108
100

２1.0
　３1.0　
２２.0

75.0
77.0
78.0

氏　名　 宮　道　　　享
入会日　　　　2016年11月

Ｓ43年 4 月15日生（満50歳） 男

勤務先　ＴＭトミオカ㈱
私の学歴・職歴など（会社のアピールでもかまいません）

私は昭和43年に宇和島市で生まれ、高校卒業後、大学受験に失敗し、土佐塾予
備校で 1 年間浪人生活を送りました。

予備校生というのは学生でもなく、社会人でもなく、次第に竜馬像のある桂浜
が出勤場所となり、お金とタバコがなくなると磁石を入れたバッグでパチンコ玉
を拾うという知恵もつきましたが、パチンコ屋のおばちゃんに見られ、「そんな
ことせんでも…」と3,000円を恵んで頂いた事もあるほど日々の生活に追われて
いました。

そして、実家のテント内装業を手伝うこととなりましたが、兄と同じ仕事をす
る毎日はケンカばかりで、 1 年もたたないうちに甲子園近くの西宮市今津にある
同業の会社で修業をする事となり、それから 3 年間テントの製造や現地施工を身
につけ、マキタのインパクトドライバー7.2Ｖを買い、再び宇和島の実家に戻り、
7 年間働きました。29歳で結婚し、30歳で株式会社トミオカテントを継承する為
松山にやって参りました。

それから20年いろんな事がありましたが、先日、同じく娘が受験に失敗し、浪
人させて欲しいと言ってきました。私と同じ思いをさせないように只々祈るばか
りです。

■愛媛大学教育学部附属中学校講堂 章光堂
屋根は二重のスカート状で日本瓦ぶき。薄いウグイス色の木造 2 階建て（延べ601㎡）

でルネサンス風の外見となっております。 1 階部分は天井の高さ8.5ｍの吹き抜けと
なっており、 2 階部分の正面ステージを囲むコの字形のギャラリーは20本の白柱で支
えられております。 1 階には約500人、 2 階には約160人を収容できるようになってお
ります。

1 ．ルネサンス風の外見
⑴　上の板と下の板を互いに切り欠いて合わせて継ぎ，釘打ちしたドイツ下張りによ

る石造り風の外壁
⑵　正面の左右対称に設けられた塔

2 ．ギリシャ・ローマ風の建築様式のトスカナ式の円柱 8 本から成る大きな車寄せ

表紙写真の解説


